

## Antrag

<b>Bezeichnung des Antrages</b>	Einrichtung eines Hortes in der Jugendherberge prüfen		
<b>Antrags-Nr.</b>	00SV/20/058		
<b>Datum:</b>	16.09.2020		
<b>Beratungsfolge:</b>	Ö	16.09.2020	Stadtvertretung der Stadt Burg Stargard
<b>Inhalt des Antrages:</b>	<p>Die Stadtvertretung beauftragt den Bürgermeister zu prüfen, ob die Einrichtung eines Hortes in der derzeitigen Jugendherberge möglich ist und welche Kosten damit verbunden sind.</p>		
<b>Sachverhalt:</b>	<p>Mit dem Schreiben des Deutschen Jugendherbergswerkes, Posteingang 31. August 2020, wird eher ein düsteres Bild zum Fortbestand vieler Jugendherbergen vermittelt, insbesondere durch die Corona-Maßnahmen. Wenn zugesagte Soforthilfen nicht kommen, werden diese den Winter nicht überleben. Auch schon vor Corona-Zeiten standen Jugendherbergen auf der Kippe bzw. wurden geschlossen. So in Bellin am Haff bei Ueckermünde.</p> <p>Mit der möglichen Einrichtung eines Hortes in der Jugendherberge werden gleichzeitig viele Probleme gelöst. Dazu zählen der mögliche Leerstand eines markanten Gebäudes in der Stadt, sowie Platzmangel bei Essenversorgung und Hort, wie auch fehlende Hortplätze.</p> <p>Ein Hort in der Jugendherberge hat auch eine Schul- und Kitanähe. Der Träger des derzeitigen Hortes könnte durch angrenzendes Kitagelände sogar flexibel gestalten.</p>		
<b>Rechtliche Grundlage:</b>			
<b>Haushaltsrechtliche Auswirkungen</b>	Einnahme und Ausgabe von Fördermitteln		
<b>Anlage:</b>	Keine		
<b>Einreicher:</b>	AfD-Fraktion Stargard		